**AVVERTENZA:** Questo elenco di giornalisti minacciati non comprende tutti i casi accertati da Ossigeno per l'Informazione né tutti i dati in base ai quali gli episodi sono stati classificati. L'aggiornamento della Tabella è in corso.

СНІ	COME	D	DOVE			Per chi so	crive	Note Ossigeno	AA*	BB*	СС	DI
						2007						
Alessio Di Palo	AF	Altamura	(BA)	Puglia	09/02/2007	Radio Regio	Radio	Indagini su rifiuti e abusi edilizi	2			
Davide De Stavola	Avv	Pignataro M.	(CE)	Campania	27/12/2007			Segnalato da Palmesano		х	Pr	
Carlo Pascarella	ВС	Pignataro M.	(CE)	Campania	31/12/2007			Segnalato da Palmesano		х		
Salvatore Minieri	Sp	Pignataro M.	(CE)	Campania	31/12/2007			Segnalato da Palmesano		х	Pr	
Collettivo	AG			Sicilia	29/12/2007	La Repubblica	Quotidiano	Intera redazione	1			
						2008						
Massimiliano Saggese	Agg	Pieve Emanuele	(MI)	Lombardia	10/01/2008	II Giorno	Quotidiano			х	Pr	
Mara Del Fante	Agg	Pieve Emanuele	(MI)	Lombardia	10/05/2008	II Giorno	Quotidiano			х	Pr	
Giulio Cavalli	MM	Tavazzano-Lodi	(LO)	Lombardia	10/05/2008			Attore; minacce di morte (e-mail e scritte a teatro)	4			
Dardo Rigamolti	Per + Seq	Sondrio	(SO)	Lombardia	02/08/2008	La Provincia	Quotidiano	Fotografo			Pr	
						2009						
Stefano Barbusca	Per + Seq	Sondrio	(SO)	Lombardia	01/02/2009	La Provincia	Precario	Fotografo			Pr	
Collettiva	RRD	Roma	(RM)	Lazio	18/06/2009	La Repubblica	Quotidiano	Richiesta risarcimento danni per le 10 domande Berlusconi				
Collettiva	RRD	Roma e Potenza	(RM); (PZ)	Lazio e Basilicata	10/08/2009	L'Unità	Quotidiano	Richiesta risarcimento danni per il caso Noemi		х		
Diego Longhin	AG	Torino	(TO)	Piemonte	10/08/2009	La Repubblica	Quotidiano					
Rino Giacalone	RRD	Trapani	(TP)	Sicilia	26/08/2009	Articolo 21	Online					
Josè Trovato	Ver+Ind	Leonforte	(EN)	Sicilia	20/09/2009	Giornale di Sicilia	Quotidiano				Pr	
Nello Rega	MM	Roma	(RM)	Lazio	25/09/2009	Televideo RAI	Televisione	Terrorismo islamico	3			
Francesco Di Maio	LM	Roma	(RM)	Lazio	27/09/2009	Libero	Quotidiano	Terrorismo				
Alessandro Bozzo	LM	Cosenza	(CS)	Calabria	29/09/2009	Calabria Ora	Quotidiano					
Sandro Ruotolo	LM	Roma	(RM)	Lazio	03/10/2009	Annozero	Televisione	Con Santoro e Travaglio	2	Х		
Michele Santoro	LM	Roma	(RM)	Lazio	03/10/2009	Annozero	Televisione	Con Ruotolo e Travaglio		Х		ſ
Marco Travaglio	LM	Roma	(RM)	Lazio	03/10/2009	Annozero	Televisione	Con Ruotolo e Santoro		Х		Ι
Angelo Ciavarella	AF	S.Severo	(FG)	Puglia	03/10/2009	Gazzetta del Mezzogiorno	Quotidiano			х	Pr	I
Gianni Lannes	AF	Orta Nova	(FG)	Puglia	14/10/2009			Protetto dal 22 dicembre			Pr	

								2009			
Barbara Ciarcia	Agg	Avellino	(AV)	Campania	05/11/2009	II Mattino	Quotidiano	Per fotocronaca		х	
Francesco Lignite	Agg	Avellino	(AV)	Campania	08/11/2009			Per fotocronaca		х	
Giulia Martorana	AG	Enna	(EN)	Sicilia	08/11/2009	La Sicilia	Quotidiano		1		Pr
Fabio Fioravanzi	MM	Treviso	(TV)	Veneto	22/11/2009	Antenna 3	Televisione	In diretta Tv	2		
Marco Menduni	AF	Genova	(GE)	Liguria	03/12/2009	Secolo XIX	Quotidiano		1		
Collettiva	RRD	Roma	(RM)	Lazio	12/2009	Il Fatto Quotidiano	Quotidiano	Notizie su soci mafiosi di Schifani		х	
						2010					
Alessandro Migliaccio	Ver	Napoli	(NA)	Campania	01/01/2010	E-Polis	Quotidiano	Schiaffo vigili urbani	1		Pr
Daniela Senapa	MM	Pescara	(PE)	Abruzzo	10/01/2010	Rai Abruzzo	Televisione	Sanitopoli			Pr
Michele Albanese	LM	Polistena	(RC)	Calabria	14/01/2010	Quotidiano			1		<u> </u>
Lirio Abbate	Int	Caltanissetta, Trapani	(CL), (TP)	Sicilia	28/01/2010	L'Espresso	Settimanale	Con Pietro Grasso	2	х	
Antonino Monteleone	AF	Reggio Calabria	(RC)	Calabria	31/01/2010	Strill.it	Sito web				Pr
Filippo Cutrupi	LM	Reggio Calabria	(RC)	Calabria	01/02/2010	La Stampa; Il Giornale; Quotidiano Nazionale	Quotidiano				Pr
Antonio Condorelli	LM+TM				04/02/2010	La Sicilia	Quotidiano	Collaboratore Report		х	Pr
Rosaria Capacchione	Ver	Napoli	(NA)	Campania	07/02/2010	II Mattino	Quotidiano		4		
Fabio Folisi	Pro	Udine	(UD)	Friuli-Venezia Giulia	11/02/2010	E-Polis Friuli	Quotidiano				
Paolo Nencioni	Per+Seq	Livorno	(LI)	Toscana	11/02/2010	II Tirreno	Quotidiano				
Fabio Pistoia	LM	Cosenza	(CS)	Calabria	15/02/2010	Calabria Ora	Quotidiano				
Elena Durante	Per+Seq	Livorno	(LI)	Toscana	20/02/2010	II Tirreno	Quotidiano				
Giuseppe Baldessarro	Pro	Reggio Calabria	(RC)	Calabria	20/02/2010	La Repubblica	Quotidiano	II Quotidiano			
Enzo Palmesano	AF	Pignataro M.	(CE)	Campania	22/02/2010				2	х	Pr
Roberto Galullo	LM	Milano	(MI)	Lombardia	24/02/2010	Sole24Ore	Quotidiano, Radio		1		<u> </u>
Michele Cagnazzo	Pro	Bari	(BA)	Puglia	01/03/2010	Barisera	Quotidiano	Precedente nel 2008	1		
Giorgio Italia	AF	Buscemi	(SR)	Sicilia	11/03/2010	La Sicilia	Quotidiano	Articoli su abigeato		х	Pr
Francesco Viviano	AG	Roma	(RM)	Lazio	13/03/2010	La Repubblica	Quotidiano			х	
Giuliano Foschini	AG	Roma	(RM)	Lazio	18/03/2010	La Repubblica	Quotidiano			х	
Michele Inserra	BE	Siderno	(RC)	Calabria	18/03/2010	II Quotidiano	Quotidiano	Duisburg San Luca	1		
Davide Desario	FB	Roma	(RM)	Lazio	22/03/2010	II Messaggero	Quotidiano				
Silvia Resta	IC	Roma	(RM)	Lazio	06/04/2010	La7, Articolo21	Televisione, Sito web				
David Oddone	LM	San Marino			08/04/2010	Informazione San Marino	Quotidiano				

Roberto Morrione	Hac	Roma	(RM)	Lazio	13/04/2010	Articolo21	Sito web	Attacco al sito di Libera Informazione		х		
Rosaria Capacchione	IC	Napoli	(NA)	Campania	21/04/2010	II Mattino	Quotidiano					
Angelo Augusto	Dan	Licata	(AG)	Sicilia	22/04/2010							
Collettiva	Str	Roma	(RM)	Lazio	27/04/2010	II Messaggero	Quotidiano	Protesta mini-sindaci		Х		
Marco Bogetto	Agg	Chivasso	(TO)	Piemonte	06/05/2010	Nuova Periferia	Quotidiano	Aggressione in redazione		Х		
Alessandro Capatano	Ver	Verona, Roma	(VR), (RM)	Veneto, Lazio	12/05/2010	Gazzetta dello Sport	Quotidiano	Ultras romanisti				
Francesco Mobilio	AF	Vibo Valentia	(VV)	Calabria	16/05/2010	II Quotidiano	Quotidiano					
Leonardo Rizzo	Dan	Cariati	(CS)	Calabria	21/05/2010	Freelance		Porta casa bruciata 01/2008				
Giovanni Verduci	TM	Siderno	(RC)	Calabria	giu-10	Quotidiano Calabria	Quotidiano	Denunciata divulgata				
Saba Viscardi	Agg	Imbersago	(LC)	Lombardia	01/06/2010	Merate Online	Online	Fotografa			Pr	
Davide Bortone	Dan	Buccinasco	(MI)	Lombardia	10/06/2010	II Giorno	Quotidiano	danni ad auto; ha chiuso sito				
Alfredo Gasponi	Con	Roma	(RM)	Lazio	24/06/2010	II Messaggero	Quotidiano	Critico musicale 500 mila Euro				
Pietro Comito	TM	Vibo Valentia	(VV)	Calabria	05/07/2010	Calabria Ora	Quotidiano					
Guido Scarpino	MP	Paola	(CS)	Calabria	07/07/2010	Calabria Ora	Quotidiano	Minacce al citofono				
Riccardo Giacoia	LM	Cosenza	(CS)	Calabria	16/07/2010	Rai Calabria	Televisione					
Saverio Puccio	LM	Catanzaro	(CZ)	Calabria	20/07/2010	Quotidiano Calabria - Agi	Quotidiano				Pr	
Antonio Anastasi	TM	Crotone	(KR)	Calabria	20/07/2010	Quotidiano Calabria	Quotidiano	Denunciata non divulgata				
Gerlando Cardinale	MP	Agrigento	(AG)	Sicilia	22/07/2010	Giornale di Sicilia	Quotidiano	Patron Akragas Boss Ribisi			Pr	
Lucio Musolino	IC	Catona	(RC)	Calabria	01/08/2010	Calabria Ora	Quotidiano	Lettera e liquidi infiammabile				
Giuseppe Soluri	Pro	Catanzaro	(CZ)	Calabria	02/08/2010	Pres. Odg		Consiglio regionale Odg a Polsi				
Marco Di Caterino	Agg	Casalnuovo	(NA)	Campania	06/09/2010	Terra	Quotidiano	Articolo speculazioni edilizie				
Emiliano Morrone	Fur	Roma, S. Giovanni in Fiore	(CS)	Calabria	09/09/2010	cfr f.abr 12/9		Dir. web "La voce di fiore"				
Ferdinando Piccolo	Pro	San Luca	(RC)	Calabria	11/09/2010	Quotidiano Calabria	Quotidiano			Х		
Giuseppe Meduri	Agg	Catanzaro	(CZ)	Calabria	16/09/2010	Ufficio stampa Regione Calabria		Cfr. sito FNSI				
Francesco Di Maio	LM	Roma	(RM)	Lazio	27/09/2010	Libero	Quotidiano	Terrorismo Ansa 19/07/2010		х		
Pino Maniàci	LM	Partinico	(PA)	Sicilia	19/10/2010	TeleJato	Televisione		2			
Redazione Sud	Per	Catania	(CT)	Sicilia	30/09/2011	Sud	Quotidiano	Blitz polizia postale in redazione		х		
Tommaso Cerno	MP	Trieste	(TS)	Friuli-Venezia Giulia	08/12/2010	L'Espresso	Settimanale	Aperto contro di lui gruppo FB				

	Michele Mignogna	MP	Larino	(CB)	Molise	18/12/2010	La Voce del Molise, TLT Molise	Quotidiano	Minacciato per inchiesta su traffico rifiuti				х
	Giorgio Meletti	RRD + QD	Roma	(RM)	Lazio	18/12/2010	Il Fatto Quotidiano	Quotidiano	Richiesta danni gruppo Saras-Moratti				
	Ferdinando Piccolo	MP + Dan	San Luca	(RC)	Calabria	22/12/2010	Il Quotidiano di Calabria	Quotidiano					
	Nunzio Quatrosi/Leonardo Canizo	Agg + Dan	Partinico	(PA)	Sicilia	20/12/2010	TV7	Televisione	Aggrediti durante servizio televisivo				
				, ,		T	2011						
1.	Nello Rega	Sp	Potenza	(PZ)	Basilicata	07/01/2011	Televideo Rai	Televisione	Spari contro l'automobile mentre era alla guida				х
2.	Fabio Amendolara	AG	Potenza	(PZ)	Basilicata	10/01/2011	La Gazzetta del Mezzogiorno	Quotidiano	Si occupa del caso Claps				
3.	Nello Rega	LM	Potenza	(PZ)	Basilicata	17/01/2011	Televideo Rai	Televisione					х
4.	Redazione "II Clandestino"	MP	Modica	(RG)	Sicilia	21/01/2011	II Clandestino	Sito web	Video inchiesta su ospedale di Modica		15		
5.	Cameraman	AF	Terracina	(LT)	Lazio	22/01/2011	Lazio TV	Televisione					
	Michele Santoro		5.	(5.0)	Emilia	00/00/0044	Annozero	Televisione					Х
6.	Marco Travaglio	LM	Bologna	(BO)	Romagna	03/02/2011	Annozero, II Fatto quotidiano	Televisione, Sito web			2		Х
7.	Gianni Lannes	Dan	Foggia	(FG)	Puglia	11/02/2011			Inchiesta su "Navi dei Veleni" ed ecomafie	х		FL	
8.	Renzo Magosso	Con	Milano	(MI)	Lombardia	dic-10			inchiesta su omicidio Walter Tobagi			FL	
9.		РВ	Lucca	(LU)	Toscana	15/02/2011	II Tirreno	Quotidiano	Pacco bomba esploso in redazione		5		
10.	Redazione "II Giornale"	Pro	Milano	(MI)	Lombardia	16/02/2011	Il Giornale	Quotidiano	minacce da nucleo BR		36		
11.	Daniele Camilli	LM	Viterbo	(VT)	Lazio	18/02/2011	L'Opinione di Viterbo, Nuovo Viterbo Oggi	Quotidiano	Articoli su infiltrazioni mafiose a Viterbo				
	Marco Travaglio												
12.	Michele Santoro	Pro	Roma	(RM)	Lazio	01/03/2011			Lettera minatoria recapitata		4		
	Gianni Barbacetto	110	Roma	(IXIVI)	Lazio	01/00/2011			a redazione Rai3,		,		
	Peter Gomez												
13.	Fabio Cosma Colomba	Agg	S.Egidio del Monte Albino	(SA)	Campania	28/02/2011	Metropolis	Quotidiano	Si occupava di ritrovamento cadavere				
14.	Danila De Lucia	St	Benevento	(BN)	Campania	da 10/2009	Messaggio d'Oggi	Quotidiano	Da ottobre 2009 una serie di telefonate, lettere minatorie, insulti da un anonimo "lettore scontento"				х
15.	Giovanni Coviello	Ind	Vicenza	(VI)	Veneto	08/03/2011	VicenzaPiù	Quotidiano	decreto da magistratura per		2		х
13.	Marco Milioni	iiiu	VICETIZA	(۷1)	v GHGIO	00/03/2011	VICENZAI IU	Quotidiano	rimuovere articolo				х
16.	Giornalisti de "II Giornale"	QD	Milano	(MI)	Lombardia	13/03/2011	II Giornale	Quotidiano	denunciati 36 giornalisti da Italo Bocchino		36		

17.	Giornalisti di "Libero"	QD	Milano	(MI)	Lombardia	14/03/2011	Libero	Quotidiano	denunciati 18 giornalisti da Italo Bocchino		18	
18.	Salvatore Maiorca	LM	Siracusa	(SR)	Sicilia	17/03/2011	La Sicilia	Quotidiano	Articoli su piano regolatore e speculazione edilizia			х
19.	Marco Lillo	QD	Roma	(RM)	Lazio	17/03/2011	II Fatto Quotidiano	Quotidiano	denuncia da dg Rai Mauro Masi			
20.	Cineoperatori e fotoreporter	Agg	Erba	(CO)	Lombardia	19/03/2011			Insultati e spintonati da servizio d'ordine della Lega Nord		5	
21.	Redazione "Primorski Dnevnik"	Pro	Trieste	(TS)	Friuli-Venezia Giulia	21/03/2011	Primorski Dnevnik	Quotidiano	Quotidiano di lingua slovena		5	
22.	Carlo Tarallo	Pro	Napoli	(NA)	Campania	25/03/2011	Portavoce sindaco di Portici		Aggredito per articoli su Sanità in Puglia			
23.	Michele Iula	Agg	Foggia	(FO)	Puglia	29/03/2011	L'Attacco	Sito web	Insultato e minacciato e colpito con un pugno dall'amministratore unico di "Sanità Service"			
24.	Collaboratori Telejato	Dan	Partinico	(PA)	Sicilia	29/03/2011	TeleJato	Televisione	Danneggiamenti ad auto, furto di computer e telefonino in casa di alcuni collaboratori di TeleJato		4	
25.	Rosaria Capacchione	Avv	Santa Maria CapuaVetere	(CE)	Campania	14/04/2011	II Mattino	Quotidiano	Accusata da avvocato boss di condizionare con i suoi articoli decisione giudici	х		
26.	Riccardo Giacoia	Pro	Cosenza	(CS)	Calabria	16/04/2011	Tg1	Televisione	Ha ricevuto lettera minatoria con proiettile	1		
27.	Pietro Comito	LM	Vibo Valentia	(VV)	Calabria	19/04/2011	Calabria Ora	Quotidiano	Articoli su comuni calabresi infiltrati da clan	1		
28.	Andrea Giuli	Agg	Terni	(TR)	Umbria	22/04/2011	Giornale dell'Umbria	Quotidiano	Aggredito da manifestanti del Polo chimico di Terni			
29.	Lucio Musolino	MP	Reggio Calabria	(RC)	Calabria	26/04/2011 (notizia) 16/10/2008	Il Fatto Quotidiano, Calabria Ora	Quotidiano	articoli su clan Lo Giudice	1		
30.	Carlo Ruta	Con	Ragusa	(RG)	Sicilia	02/05/2011	Accadeinsicilia	web	Condannato per stampa clandestina			
31.	Enzo Palmesano	FB	Pignataro M.	(CE)	Campania	08/05/2011			Inchieste su sindaco colluso di Pignataro Maggiore	1		
	Walter Nerone								Condannati per aver "pubblicato notizie			
32.	Claudio Lattanzio	Con	Chieti	(CH)	Abruzzo	10/05/2011	II Centro	Quotidiano	infondate su presunte indagini patrimoniali" a		3	
	Luigi Vicinanza								carico dell'ex sindaco di Sulmona da parte della Guardia di Finanza.			
33.	Daniele Predieri	Ind	Ferrara	(FE)	Emilia	18/05/2011	La Nuova Ferrara	Quotidiano	Convocati dai carabinieri perché rivelasse la fonte		2	
	Nicola Bianchi			()	Romagna	· · ·	Il Resto del Carlino	Quotidiano	della notizia sul procuratore capo Rosaria Minna		-	

34.	Gisella Roncoroni	MM	Como	(CO)	Lombardia	24/05/2011	La provincia di Como	Quotidiano	Insultata, insieme a collega, durante consiglio comunale da consigliere comunale Pdl		2		
35.	Beppe Lopez	Agg	Montelibretti	(RM)	Lazio	31/05/2011	dir. Mensile Piccola città	Rivista	Aggredito da un imprenditore per un articolo sullo sventramento di una collina da parte dell'impresa dell'aggressore				х
36.	Michele Mignona	LM	Larino	(CB)	Molise	13/06/2011	Primonumero.it	Sito web	Busta con una testa di capretto e lettera di insulti; vedi caso del 18/12/2010	1			х
	Alessio Corazza		_				Corriere di Verona	Quotidiano	Insultati, aggrediti e minacciati di morte al				
37.	Gianluca Tavellin	MM	Salerno	(SA)	Campania	19/06/2011	Tele Arena	Televisione	termine della partita Salernitana-Verona		2		
38.	Collettiva	Agg	Maddalena di Chiomonte	(TO)	Piemonte	21/06/2011	La Stampa	Quotidiano	Aggredite da manifestanti NO TAV		2		
39.	Aurora Lussana Camilla Venaria	Agg	Brescia	(BS)	Lombardia	23/06/2011	Telepadania	Televisione	Aggredite mentre raccoglievano notizie su protesta immigrati		2		
40.	Tina Palomba	AF	San Prisco	(CE)	Campania	23/06/2011	Corriere di Caserta	Quotidiano	Vive sotto protezione da più di due anni				
41.	Marilù Musto	IC	Trentola	(CE)	Campania	24/06/2011	II Mattino	Quotidiano	Minacce ricevute nel corso degli ultimi tre anni			PP	
42.	Davide Pambianchi	MP	Genova	(GE)	Liguria	29/06/2011	Secolo XIX	Quotidiano	Minacciato durante arresto di presunto appartenente alla 'ndrangheta dai parenti				
	Gianfranco Criscenti						Giornale di Sicilia; Ansa	Quotidiano; Agenzia	Minacciati attraverso una lettera anonima per avere				
43.	Giuseppe Pipitone	MM	Trapani	(TP)	Sicilia	08/07/2011	I quaderni de L'Ora	Periodico	scritto sul vescovo Miccichè		3		
	Giuseppe Lo Bianco						II Fatto Quotidiano	Quotidiano	e su indagini in corso sulla diocesi di Trapani				
44.	Mario Tosti	Agg	Cosenza	(CS)	Calabria	07/07/2011	Quotidiano di Calabria	Quotidiano	fotoreporter				
45.	Matteo Cosenza	РВ	Cosenza	(CS)	Calabria	07/07/2011	Quotidiano di Calabria	Quotidiano	Ritrovate 2 bottiglie molotov nei pressi sede quotidiano		20		
46.	Giuseppe Bianco	Pro	Arzano	(NA)	Campania	14/07/2011	Cronache di Napoli	Quotidiano	Intimidazione forse dovuta ad articoli su concorso Polizia municipale				
47.	Roberto Ventre	All	Napoli	(NA)	Campania	21/07/2011	II Mattino	Quotidiano	La società Napoli Calcio gli ritira l'accredito stampa per un articolo sgradito al presidente				
48.	Catello Romano	Agg	Castellammare di	(NA)	Campania	26/07/2011	Metropolis TV	Televisione	Aggrediti durante il funerale di un diciannovenne morto		2		
	Valeria Di Giorgio	, ,99	Stabia	(1.47.1)	Campania	20/01/2011	monopolio i v	10.00101010	in un incidente stradale		_		
49.	Giovanni Taranto	MP	Castellammare di Stabia	(NA)	Campania		Metropolis TV	Televisione	ricevuto minacce con proiettili spediti a casa, manomissione				

									dell'abitazione, del garage				
50.	Tiziana Zurro	Pro	Pagani	(SA)	Campania	22/07/2011	Quarto Canale		Una lettera anonima le intima di smetterla				
51.	D.T.M.	Agg	Zimmella	(VR)	Veneto	28/07/2011	L'Arena	Quotidiano	Aggredita mentre fotografava abitazione presunto affiliato alla cosca calabrese dei Dragone				
52.	Rosario Cauchi	Avv	Gela	(CL)	Sicilia	28/07/2011	LiberaInformazione, SiciliaInformazione		Ha trovato avvertimento nel garage che lo invitava a smettere di fare il suo lavoro				
53.	Redazione Trasparenza e Legalità	QD	Agropoli	(SA)	Campania	07/2011			Querela per articolo su compravendita immobili		7		
54.	Marco Pasqua	FB	Roma	(RM)	Lazio	26/08/2011	La Repubblica	Quotidiano	Minacciato per aver raccontato il programma e le idee razziste e omofobe del partito nazionalista Gaetano Saya				
55.	Pino Maniàci	Str	Partinico	(PA)	Sicilia	03/09/2011	TeleJato	Tv	Apparse scritte inneggianti la mafia e contro Pino Maniàci sui muri del paese	х			
56.	Saro Cannizzaro	Dan	Modica	(RG)	Sicilia	14/09/2011	Giornale di Sicilia	Quotidiano	Incendiata porta di casa				
57.	Fabiana Marcolini	Ind	Verona	(VR)	Veneto	19/09/2011	L'Arena	Quotidiano	Interrogata dalla polizia giudiziaria che voleva conoscere le fonti di alcune notizie			TI	х
58.	Giulio Golia Alessandra Frigo	Agg	Casoria	(NA)	Campania	09/2011	Le lene	Televisione	Aggrediti con furto della telecamera		2		
59.	Luigi Monfredi	QD	Roma	(RM)	Lazio	26/09/2011	Tg1	Telegiornale	Querelato da Susanna Camusso				
60.	Fabiola Foti	LM	Catania	(CT)	Sicilia	28/09/2011	Sud	Free press	Ha ricevuto lettera con il messaggio "Ti tagliamo le mani"				
61.	Attilio Bolzoni	Seq	Roma	(RM)	Lazio	30/09/2011	La Repubblica	Quotidiano	Sequestrati alcuni materiali tra cui i verbali di Totò Riina e accusa di violazione		2		
	Lirio Abbate								segreto istruttorio	Х			
62.	Giuseppe Piccolo	Agg	Poggioreale	(TR)	Campania	30/09/2011	SkyTg24	Telegiornale	Malmenato con calci, pugni e testate al volto mentre stava riprendendo con la telecamera le immagini di un omicidio di camorra				
63.	Redazione Metropolis	MP	Castellammare di Stabia	(NA)	Campania	01/10/2011			Irruzione in redazione di un gruppo di persone che intimavano di non vendere il giornale, le stese minacce agli edicolanti per un	x	11		

									articolo sul matrimonio in carcere del boss Salvatore Belviso				
64.	Genny Manzo	MP	Castellammare di Stabia	(NA)	Campania	08/10/2011			Minacciato da militanti Pd			FL	х
65.	Marco Travaglio Marco Lillo Peter Gomez Claudio Pappaianni	QD	Roma	(RM)	Lazio	09/10/2011				X X X	4		x x x
66.	Anna Izzo	MP	Roccamonfina	(CE)	Campania	10/10/2011	Cronache di Caserta	Quotidiano	Minacciata da un commerciante				х
67.	Giulia Martorana	Con	Enna	(EN)	Sicilia	13/10/2011	La Sicilia	Quotidiano	Condannata per non aver voluto rivelare la fonte di una notizia				х
68.	Di Girolamo Giacomo	QD	Marsala	(TR)	Sicilia	17/10/2011	marsala.it	Testata online	Querelato insieme a sette redattori	х	8		х
69.	Alessio D'Urso	Avv; MP	Catania	(CT)	Sicilia	2007/2008	Gazzetta dello Sport	Quotidiano	Intimazione a lasciare lo stadio, minacce durante conferenza stampa da parte del dg del Catania Lo Monaco				
70.	Operatore	All	Reggio Calabria	(RC)	Calabria	21/10/2011	Telereggio		Polizia municipale espelle i cameraman dall'aula del consiglio comunale. Alle		2		
	Sergio Conti		30	,			Corriere della Calabria	Quotidiano	proteste chiesti i documenti per identificazione				
71.	Maria Luisa Mastrogiovanni	Dan	Casarano	(LE)	Puglia		II Tacco d'Italia		Dal 2005 querele, furti, atti intimidatori	х	3	FL	х
72.	Alberto Abbate	Ins	Roma	(RM)	Lazio	27/10/2011	La Repubblica		Il presidente della Lazio lo ha insultato pubblicamente e fatto portare via dai vigilantes perché durante una conferenza stampa gli aveva chiesto chiarimenti sul bilancio della squadra				
73.	Giuseppe Cerasa	Ins	Roma	(RM)	Lazio	29/10/2011	La Repubblica		Il sindaco Alemanno ha dichiarato di essere costretto a interrompere i rapporti con Repubblica, accusando di atteggiamento intollerabile la redazione romana		20		
74.	6 giornalisti	MP	Pecorara	(PC)	Lombardia	31/10/2011			Durante la Festa della Zucca di Pecorara Bossi intervenendo ha usato parole pesanti e minacce contro i giornalisti		6		
75.	Miriam Di Peri	Esp	Palermo	(PA)	Sicilia	02/11/2011	S, Livesicilia, I Love Sicilia		L'assessore regionale alla				

76.	Rosaria Malcangi	BC	Ruvo di Puglia	(BA)	Puglia	10/11/2011	Gazzetta del Mezzogiorno		sanità ha inviato un esposto all'odg Sicilia perché verifichi se Miriam non eserciti abusivamente la professione Una bomba carta è esplosa davanti l'abitazione della			
77.	Marilena Natale	MP	Casal di Principe	(CE)	Campania	14/04/2010	Gazzetta di Caserta		giornalista  Minacciata durante l'arresto del Boss Nicola Panaro. Condannato boss che l'ha aggredita	х		
78.	Lirio Abbate	Avv	Bologna	(BO)	Emilia Romagna	11/11/2011	L'Espresso	Settimanale	Manifesti con minacce anarco-insurrezionalisti trovati sotto la redazione de La repubblica di Bologna	х		
79.	Redazione La Nazione	Per	Siena	(SI)	Toscana	11/2011	La Nazione	Quotidiano	Perquisizione in redazione per l'accusa di violazione segreto investigativo		5	
80.	Stefano Edel	MP	Padova	(PD)	Veneto	28/05/2011	II Mattino	Quotidiano	Aggredito dal DS del Padova Calcio Rino Foschi			
	Guido Ruotolo						La Stampa	Quotidiano	Accusati di essere un cialtrone e di far parte della cricca dal presidente della			
81.	Enrico Fierro	Ins	Lamezia Terme	(CZ)	Calabria	16/11/2011	II Fatto Quotidiano	Quotidiano	regione Calabria, Scopelliti, per la pubblicazione di articoli su indagine in corso		3	
	Roberto Galullo						II Sole 24 Ore	Quotidiano	su scandalo finanziario Reggio Calabria che vede indagato il governatore			
82.	Enzo Colozza	MP	Boiano	(CB)	Molise	10/2011	Primo Piano Molise	Quotidiano	Minacciato da assessore per aver dato notizia avviso di garanzia.			
83.	Leonida Ambrosio	RRD	S.Giuseppe Vesuviano	(NA)	Campania		Una pagina news	Periodico	Richiesti 200 mila euro da sindaco del comune il cui consiglio è stato sciolto per infiltrazioni camorristiche. Processo continuato anche dai commissari prefettizzi			
	Marco Miloni			0					Ricevuto avviso di garanzia per diffamazione a mezzo stampa per un articolo su rapporti fra giustizia e politica			
84.	Giovanni Coviello	QD	Vicenza	(VI)	Veneto	11/2011	VicenzaPiù	Periodico	Ricevuto avviso di garanzia per diffamazione a mezzo stampa per un articolo su rapporti fra giustizia e politica e accusato di omesso controllo		8	

85.	Francesco Timo	MP	Marsala	(TP)	Sicilia	21/11/2011	Marsala.it	Web	Minacciato per aver pubblicato video sul web seguendo discussione su precari al comune di Marsala	x		
	Claudio Pappaianni			(2.14)			Servizio Pubblico		Insultato su Facebook e	Х		
86.	Andrea Postiglione	FB	Napoli	(NA)	Campania	10/2011	II Fatto Quotidiano; L'Espresso		oggetto di "avvertimento" nel quartiere di Barra		2	
07	David De Stavola		D: 1 M	(05)		00/44/0044	6	)A/ I	Oggetto di attacchi da parte	х	•	
87.	Enzo Palmesano	FB	Pignataro M.	(CE)	Campania	26/11/2011	Pignataronews	Web	di gruppo facebook anonimo	х	2	
88.	Daniele Genco	Str	Aosta	(AO)	Valle d'Aosta	03/12/2011	La Stampa	Quotidiano	Scritta minacciosa in sottopasso di Aosta	х		
00	Pierluigi Grimaldi		0 0	(510)		07/40/0044	0	0 ""	Oggetto di insulti e minacce		•	
89.	Francesco Curreri	MP	San Cesareo	(RM)	Lazio	07/12/2011	Corriere Laziale	Quotidiano	da parte del presidente della Palestrina Calcio		2	
	Marilena Natale						Gazzetta di Caserta	Quotidiano	Minacciati da affiliato ai	Х		
90.	Giampiero De Luca	MP	Casapesenna	(CE)	Campania	09/12/2011	Canale Italia	TV	casalesi durante perquisizione Guardia di		3	
	Nicola Baldieri						Fotoreporter		Finanza			
	Filippo Massari								Accusati dalla Regione di averne danneggiato			
91.	·ppoacca	QD	Campobasso	(CB)	Molise	12/2011	Rai	Tv	l'immagine inserendo nella		2	
	Enrica Caefaratti								rassegna stampa l'articolo di un quotidiano			
									Aggredito da Ultras dell'Atalanta perché non			
92.	Stefano Serpellini	Agg	Bergamo	(BG)	Lombardia	09/12/2011	Eco di Bergamo	Quotidiano	desse notizia del processo			
	Alf: O :								contro un ultras Rinviati a giudizio per il			
93.	Alfio Sciacca	Ind	Catania	(CT)	Sicilia	15/12/2011	Corriere della Sera	Quotidiano	reato di pubblicazione arbitraria di atti di		2	
	Ferruccio De Bortoli								procedimento penale			
94.	Antonio Condorelli	AG	Catania	(CT)	Sicilia	2011	S	Mensile	Avviso di garanzia per aver pubblicato la denuncia di un primario che ha rifiutato di firmare una diagnosi di "aneurisma all'aorta"per il governatore della Sicilia Lombardo	x		
	Ferruccio De Bortoli						Corriere della Sera	Quotidiano	Durate and 1 will	х		
	Ezio Mauro						La Repubblica	Quotidiano	Busta con proiettili e volantino di minacce firmate	Х		
95.	Maurizio Belpietro	Pro	Lamezia Terme	(RM)	Lazio	16/12/2011	Libero	Quotidiano	dal Movimento armato proletario insieme ad alcuni	Х	5	
	Leonardo Boriani						La Padania	Quotidiano	politici			
	Mario Sechi						II Tempo	Quotidiano				

							2012						
1.	Edoardo Elemento  Jessica Nicolini	Agg	Genova	(GE)	Liguria	20/12/2011	Telenord	Televisione	Aggrediti e insultati dal calciatore Antonio Cassano		2	Sta	
2.	Nicola Lopreiato	LM	Vibo Valentia	(VV)	Calabria	06/01/2012	Gazzetta del Sud	Quotidiano	Lettera di minaccia inviata dal carcere dal boss Leone Soriano	х			х
3.	Nello Rega	ВС	Roma	(RM)	Lazio	07/01/2012	Televideo Rai	Televisione	Bomba esplosa davanti portone di casa	х			
4.	Giovanni Tizian	ММ	Modena	(MO)	Emilia Romagna	12/2011	Narcomafie, Gazzetta di Modena		Vive sotto scorta dopo che in un'intercettazione mafiosi parlano del progetto di uccidere giornalista rompiscatole			Pr	х

# Ultimo aggiornamento effettuato il 12/01/2012

### **LEGENDA**

### Sigle tabella:

AA: Minacce precedenti

BB: Minacciato con altri / Numero coinvolti

**CC:** Situazione lavorativa **DD:** Iscrizione a Odg

### Situazione lavorativa:

**TI:** Tempo indeterminato **TD:** Tempo determinato

CP: Contratto di collaborazione a progetto

FL: Freelance Pr: Precario Sta: Stagista

## Tipologia minaccia:

AF: Auto in fiamme Fur: Furto Pro: Proiettili PB: Pacco bomba

AG: Avviso di garanzia Hac: Attacco hacker QD: Querela e denunce All: Allontanamento forzato

Agg: Aggressione IC: Intrusione in casa RRD: Richiesta risarcimento danni Avv: Avvertimento Ind: Indagine RRD: Richiesta risarcimento danni Seq: Seguestro Ins: Insulto

BC: Bomba carta Int: Intercettazione Sp: Spari
BE: Bossolo esploso LM: Lettera minatoria St: Stalking

Con: CondanneMM: Minaccia morteStr: Striscioni e scritteDan: DanneggiamentoMP: Minacce personaliTM: Telefonata minatoria

FB: Minacce facebook Per: Perguisizione Ver: Verbale